

Se han editado 4.000 ejemplares que se distribuyen gratuitamente en la Oficina de Turismo

Presentada en Reinosa una nueva edición de la 'Guía Informativa' de la capital campurriana

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Días pasados se presentó en Reinosa bajo el lema 'Reinosa, ni te lo imaginas', la nueva Guía Informativa de la capital campurriana, que contó un nuevo año con la colaboración de la empresa de servicios publicitarios DYCA. Se puede conseguir un ejemplar gratuito que en la Oficina de Turismo en la Casona de Reinosa. En su presentación, el alcalde de la ciudad, José Mi-

quel Barrio, explicó que la Guía presenta más contenidos y una estructura totalmente renovada, con diferentes propuestas culturales y de ocio que ofrece el municipio. También destacó el alcalde de la ciudad que su objetivo es "dar a conocer los múltiples recursos que posee Reinosa y su comarca y la oferta del municipio, por lo que se piensa habitualmente en la actualización de datos sobre la ciudad".

Bajo el lema *Reinosa, ni te lo imaginas*, el Ayuntamiento hizo pública una nueva edición de la *Guía Informativa* de la localidad, ejemplar con más contenidos y con una estructura totalmente renovada que presenta las diferentes propuestas culturales y de ocio que ofrece el municipio.

La *Guía Informativa* está destinada a mostrar, según el regidor José Miguel Barrio, que "la nuestra es una ciudad habitable no sólo para vivir sino también para visitar", y que constituye junto con el resto de la zona campurriana, "una magnífica alternativa y complemento al turismo de sol y de playa del que se puede disfrutar en otros lugares de Cantabria".

La Guía está destinada no solo al visitante sino también a aquellos habitantes de Reinosa que quieran conocer más de cerca las diferentes ofertas con que cuenta tanto su propio municipio como los adyacentes.

La publicación recoge un circuito por la arquitectura monumental, actividades culturales y deportivas y fiestas así como paseos y rutas por un entorno privilegiado como es la Merindad de Campoo.



Un momento de la presentación de la 'Guía Informativa'.

QUEIMADELOS

Desde sus páginas, el alcalde de Reinosa invita a utilizar la nueva *Guía de Recursos* "como cicerone", pidiendo a los posibles lectores que "se dejen guiar por ella en un periplo que estoy seguro les sorprenderá", y les invita a que "disfruten de

la hospitalidad de los reinosanos y se contagien de la alegría de una población que, haciendo honor a su origen como cruce de caminos, acoge con agrado al viajero. Por que Reinosa tiene mucho que ofrecerles, mucho más de lo que imaginan",

señala. Se han editado 4.000 ejemplares que se reparten gratuitamente, y en la que han colaborado empresarios y comerciantes, así como fotógrafos, la Federación Cántabra de Montañismo y la Asociación Amigos de Mel, entre otros.

Numeroso público se congregó en torno a la ermita

Éxito de participación en la Fiesta de Las Nieves en Campoo de Yuso

A. Q. La Costana

La Fiesta de las Nieves fue un total éxito, según las palabras del alcalde de Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz. Según el regidor el éxito se ha debido principalmente al apretado programa de actividades, y destacó entre otras autoridades la visita del consejero de Obras Públicas José María Mazón.

La ceremonia en honor de la Virgen de las Nieves y la ofrenda floral fueron los actos culminantes por la mañana. No se dejó notar la prohibición de hacer fuegos en la campa de la ermita de la patrona, y tuvo lugar en un prado junto al Pantano del Ebro en Monegro. Como novedad este año, a partir de las once y media de la mañana,

en Monegro tuvo lugar una exhibición de encajes de bolillos ofrecido por el grupo *Quima* de Santander.

Grupos folclóricos actuaron por la mañana como la *Ronda La Esperanza* de Requejo; además exhibió su vestimenta el grupo de trajes típicos *La Montera*. La nueva ley estatal que prohíbe hacer fuego en los montes de utilidad pública, hizo que se tuviera que cambiar el escenario de la degustación de la tradicional paella, que tuvo lugar en el pueblo de Monegro.

Por la tarde una parte del público escogió Corconte, donde tuvo lugar un concurso femenino de bolos puntuable para el CIRE. En los intervalos de descanso la Banda de Gaitas San



Momento de la elaboración de la paella.

QUEIMADELOS

Pelayo de Naveda amenizó la jornada. Otra alternativa por la tarde noche tuvo lugar en Villasuso, en donde se instaló un parque infantil y se celebró un concurso infantil de dibujo, con

obsequio para todos los participantes. Después hubo concursos de rana, de cuerda y, a partir de las nueve de la noche, actuación de la ronda *El Midiaju* y más tarde y hasta altas horas

Excursiones de la Peña Híjar a Portugal y San Sebastián

A. Q. Reinoso

La peña Híjar de Reinosa ha presentado dos excursiones para el 10 de septiembre y 1 de octubre que trasladarán a sus socios a San Sebastián y Portugal. En la primera se saldrá de Reinosa a las 7 de la mañana, para parar a desayunar en Bilbao y después en San Sebastián a las 11.30 de la mañana visitar el Aquarium y la ciudad. La comida será en Astigarraga, en la sidrería Petritegi y tras una parada de dos horas en Castro, regreso a la capital de Campoo. La comida es opcional con dos menús uno de 22 euros y otro de 23,10. El plazo límite de inscripción es el 31 de agosto y se deberá cumplimentar en la sede de la peña. El precio del viaje es de 18, 20 y 17 euros dependiendo de que se sea socio, no socio o socio infantil, quedando el número de plazas cerrado en 54 personas.

La segunda excursión será a Portugal el día 1 de octubre, con salida a las 5 de la mañana de los Puenticos, para pasar por Zamora y llegar a Miranda de Douro, a las diez. El regreso será a las 18,00 horas por Toro, donde se parará 45 minutos en una fábrica de embutidos. El precio para socios, no socios y socios infantiles es respectivamente de 14, 16 y 13 euros. El plazo de inscripción concluye el día 19 de setiembre en la sede social de la peña Híjar, abonándose el importe en el momento de la inscripción, siendo el número de plazas limitado a un autobús de 54 pasajeros.

de la mañana una animada romería-verbenla que amenizó la orquesta *Nuevo Horizonte*.

Al final y como estaba previsto la organización dio a degustar una chocolatada.